

Oliva, Miñoso y Papi Ortiz ya son inmortales del béisbol



Exaltación al Salón de la Fama

La Habana, 25 jul (RHC).- Tres peloteros latinos, los cubanos Minnie Miñoso y Tony Oliva, y el dominicano David “Papi” Ortiz, son parte desde el domingo del Salón de la Fama del Béisbol, luego de una ceremonia de exaltación celebrada en Cooperstown.

Oliva, Miñoso, y “Papi” Ortiz habían sido exaltados en diciembre último luego de la tradicional votación.

Oliva, de 83 años de edad y quien estuvo presente en la ceremonia, fue ocho veces Todos Estrellas, ganó tres títulos de bateo y dos Series Mundiales, y promedió para 304 en 15 temporadas con los Mellizos de Minnesota entre 1962 y 1976.

Por su parte Miñoso, primer pelotero latinoamericano de raza negra que jugó en las Grandes Ligas y fallecido en 2015 a los 90 años, fue siete veces Todos Estrellas con los Cachorros de Chicago y los Indios de Cleveland, bateó sobre 300 en ocho ocasiones, líder en bases robadas en tres oportunidades y ganó tres Guantes de Oro en el jardín izquierdo.

Con la elección de Miñoso y Oliva suman seis los peloteros cubanos que están en Cooperstown. Antes fueron exaltados Martín Dihigo, Tony Pérez, Cristóbal Torriente y José de la Caridad Méndez. También el narrador “Felo” Ramírez y el ejecutivo Alex Pompez.

Entretanto Big Papi, quien se robó el show en la ceremonia ante una gran fanática, principalmente dominicanos con camisetas del Boston, jugó 20 temporadas en la Major League Baseball (MLB) con los Mellizos de Minnesota y los Medias Rojas de Boston, y pegó 541 jonrones, con 1768 impulsadas y un promedio ofensivo de 282.

Además fue diez veces al Juego de Estrellas, ganó siete Bates de Plata y premios de Jugador Más Valioso, y ganó tres Series Mundiales con el uniforme de los Red Sox.

“Big Papi”, de 46 años de edad, es uno de los deportistas más populares del planeta en los últimos años y los cubanos no olvidan su actuación ante el Team Cuba en el primer Clásico Mundial (2006).

Además de Oliva, Miñoso y Ortiz, en la ceremonia fueron exaltadas las carreras de Jim Kaat, Bud Fowler, Buck O’Neil, Gild Hodges y el periodista deportivo Tim Kurkjian.

Con información de ESPN

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/294508-oliva-minoso-y-papi-ortiz-ya-son-inmortales-del-beisbol>



Radio Habana Cuba